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Témoignages de patients
J’ai vu le Dr Auger il y a longtemps, alors que je venais de déménager d'une maison fortement contaminée par les 
moisissures (mais aussi très impactée par les ondes, ce que je ne savais pas alors).
Une médecin qui le connaissait m'avait suggéré de le voir.
Dr Auger a écrit une longue lettre pour expliquer ma perte de tolérance aux produits chimiques.
Son aide m'a été utile et a renforcé les autres diagnostics que j'avais alors reçus : syndrome de fatigue chronique
et fibromyalgie.
Je sais qu'il a subi des pressions/menaces tout au long de sa carrière et que cela a débuté quand il a 
essayé d'aider du personnel malade, à cause de moisissures à l'hôpital Saint-François-d’Assise, de Québec.
Si Dr Auger en avait le courage, il pourrait aider à renseigner les médecins du Québec. Une fois à la retraite, il n'a 
plus à craindre pour son gagne-pain, mais il ne veut sûrement pas perdre son statut de médecin retraité, ni 
craindre qu'on le poursuive pour des actes posés dans le passé. 
Bref, lui seul peut juger de son niveau de confort à parler du sujet.
- Lucie (avocate)



Les moisissures, 
principal 

déclencheur 
d’hypersensibilités 

environnementales, 
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Dre Lisa Nagy 
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Dre Claudia Miller https://tiltresearch.org
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Témoignages
Merci André de rendre hommage à ce pionnier qui a fait un travail admirable en médecine du travail et 
pour l’environnement, notamment pour faire interdire l’utilisation massive de pesticides sur les forêts 
du Québec.

Par ailleurs il a accepté d’être membre du Creppa (Collectif de recherche écosanté sur les pesticides, 
les politiques et les alternatives) et m’a raconté qu’en Montérégie, zone d’usage intensive de 
pesticides notamment, il avait observé de nombreux cas de cancer et parfois dans les mêmes familles 
ou des voisins proches…

- Louise VANDELAC, professeur titulaire à l’Institut de l’Environnement de l’UQAM





Pesticides, leucémie infantile et génétique





Témoignages de patients

• C’est le Dr Auger qui a posé mon diagnostic d’hypersensibilité 
chimique en 2000. Très humain et dédié, compétent et 
courageux. Il nous manquera.

• Jacinthe
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Témoignages de patients
J'ai consulté Dr Auger il y a plusieurs années car aucun autre spécialiste n'était en mesure de diagnostiquer mes 
problèmes de santé causés par l'environnement.  Quel homme REMARQUABLE!

Ses compétences et son intégrité le démarquent de la majorité des autres praticiens de la médecine au Québec 
puisqu'il pose les diagnostics appropriés de sensibilité environnementale avec assurance malgré les risques de 
conséquences d'un sujet aussi délicat et controversé par le Collège des médecins du Québec.

C'est aussi Dr Auger qui m'a fait passer le questionnaire QEESI. Les résultats ont été une révélation des plus 
marquantes pour moi après avoir vécu des décennies de symptômes incapacitants. Depuis, j'ai fourni ce document 
complété, et aussi vierge, aux médecins et spécialistes que j'ai rencontrés afin de les sensibiliser sur un sujet dont ils 
semblent ignorer.

Ma rencontre avec Dr Auger reste gravée dans ma mémoire comme étant une des rares consultations qui m'a 
redonnée espoir en la médecine au Québec.

Un grand MERCI du fond du coeur au Dr Auger de m'avoir prouvé qu'il y avait encore des médecins qui avaient choisi 
de pratiquer la médecine PAR VOCATION.

Bonne retraite Dr Auger!

- Juliette





Champs magnétiques et cancer infantile



Selon quelques études épidémiologiques , il y aurait 
une légère augmentation du risque de leucémie chez 
l'enfant en cas d'exposition aux champs 
électromagnétiques de basse fréquence générés dans 
la maison. Toutefois, les scientifiques ne sont 
généralement pas d'avis que ces résultats indiquent 
l'existence d'une relation de cause à effet entre 
l'exposition à ces champs et la maladie ( 
contrairement à certains artefacts de ces études ou à 
des effets sans rapport avec l'exposition aux champs 
en question ). Si l'on est parvenu à cette conclusion, 
c'est en partie du fait que l'expérimentation animale 
et les études en laboratoire ont été incapables de 
mettre en évidence le moindre effet reproductible à 
l'appui de l'hypothèse selon laquelle les champs 
électromagnétiques sont la cause ou agissent comme 
promoteurs de certains cancers. Les études de grande 
envergure qui sont actuellement en cours dans 
plusieurs pays pourraient pourraient apporter un 
élément de réponse à ces problèmes.
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Témoignages de patients
Comme je me suis trouvée chanceuse de rencontrer le Dr Auger.

Mon médecin de famille me l’avait référé pour mon électrisation par téléphone au travail, espérant 
qu'il aurait eu une recette miracle pour l'électrosensibilité et toutes ces douleurs avec lesquelles je vis 
depuis 2007. A l'époque il n’y en avait pas plus qu'aujourd'hui. Les nerfs cuits dans ma tête ne 
pouvant être réparés, il était bien déçu; par contre, il a confirmé la fibromyalgie, en me touchant une 
jambe.

J'ai trouvé que ce médecin a été incroyablement professionnel et très rapide à diagnostiquer ça.

Bonne retraite Dr. Auger, profitez-en bien car c'est bien mérité.

Merci pour vos soins...

Diane



Témoignages de patients
Nous perdons un allié précieux avec le départ à la retraite du Dr Auger. Les temps sont difficiles pour les médecins 
qui abordent des sujets controversés et qui pourraient nuire à certaines industries.
Mon conjoint et moi avons consulté Dr Pierre Auger au sujet de notre hypersensibilité aux ondes 
électromagnétiques en 2019. Il a été très emphatique et généreux. 
Ce rapport m'a servi pour justifier un départ volontaire d'un emploi comme agente de bureau où il y avait trop 
d'ondes pour moi. Après trois jours, j'ai recommencé à avoir des pertes de mémoire et des tremblements. J'ai 
recommencé à réagir rapidement en allant dans les commerces où ils ont des éclairages DEL. Alors, je me 
considère chanceuse d'avoir cette justification médicale pour ces occasions de la vie.
Même si le conseil municipal et la Commission des droits de la personne n'ont pas tenu compte de nos besoins, 
avoir une preuve médicale nous a donné du courage et aidé à nous sentir reconnu et compris.
Au point de vue des conseils de santé, il a suggéré de prendre du NAC (N-acetilcysteine) pour aider à la 
détoxification. Mon conjoint en prend encore tous les jours. Et si il n'en prend pas, il se sent dépressif.
Dr Auger a parlé aussi des antioxydants et de faire du sport (dans la mesure du possible) pour transpirer, comme 
notre système semble mal se détoxifier par les voix habituelles. Il a raconté qu’un de ses patients, qui est revenu 
après plusieurs années, s’était guéri en suivant son conseil de transpirer davantage. Il s'attendait à ce que cet 
homme soit décédé après toutes ces années et avoir été surpris de le voir en si bonne santé.
Nous lui sommes reconnaissants et lui souhaitons une très belle retraite.
- Manon



https://maisonsaine.ca/electrosmog



https://neilnathanmd.com



Clinique des travailleurs et travailleuses atteints de maladies ou traumatismes du travail ou de l’environnement 
1125 ave Cardinal-Bégin Québec   

418 687-4838 cttamte@gmail.com 
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